



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Medienmitteilung

Neuer Leiter des Migrationsamtes und Passbüros

Der Regierungsrat hat lic. iur. Beat Hartmann, Schaffhausen, auf dem Berufungsweg als neuen Leiter des Migrationsamtes und Passbüros angestellt. Der 32-jährige Beat Hartmann ist seit Sommer 2007 im Rechtsdienst des Departementes des Innern und als Chef der Gewerbepolizei tätig. Beat Hartmann wird sein neues Amt am 1. Februar 2012 antreten. Er ersetzt die bisherige Dienststellenleiterin Renata Rendl, die ihre Stelle auf Ende 2011 gekündigt hat.

Schaffhausen, 9. November 2011

Staatskanzlei Schaffhausen